



社協は福祉教育を応援★

福祉教育(共育)

**ふくしのいろいろ
学んでみませんか**♡

児童生徒は身近な人とのふれあいを深め、幅広い体験活動を通して、自分のもとも周りのことも大切にすることを福祉のこころを学んでいます。

今回は、糠沢小学校と本宮第二中学校の授業の様子を紹介します。

糠沢小学校 4学年 24名

(実施日:5/27、6/7、6/30)

アイマスクをすると普段使っている水道もなかなか大変!



足を巻き込まないように…。お友達を安全に介助します。

「福祉」についてのオリエンテーション、高齢者疑似体験、ハンディキャップ体験(重い)、アイマスク体験を行いました。様々な体験をすることで、高齢者や障がいのある人の生活を考え、「福祉」を身近に感じることができました。

2学期もいろいろな体験を通してたくさん学んでいきます♪

本宮第二中学校 3学年 114名

(実施日:7/8)

【※6つの講座より選択して体験授業】

手話体験

耳が不自由な生活について知ることができ、日常のあいさつや名前などを教えてもらったよ。



介護体験

片マヒがある方を想定した衣類着脱方法を学んだよ。



アイマスク体験

目が見えないって大変で怖かった。手引き介助をしてもらったよ。



軍手をするとうまくきれいなあ

高齢者疑似体験

腰を曲げ、目や耳が不自由な高齢者体験をしたよ。



福祉用具体験

最新の電動車いすや身近なセニアカーに乗ったよ。



ユニバーサルスポーツ体験

高齢者から子どもまで誰でも楽しめる「ボッチャ」を体験!

